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第912回例会（第９回例会）2０23年9月25日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊

　お疲れ様でございます。
　本日も例会にご参加いただきましてありがと
うございます。次第にもありますように吉田ガ
バナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会になり
ます。後程よろしくお願い申し上げます。
　本日の野村克也氏の言葉『自己を過大評価し
た瞬間から思考の硬直が始まる』

　まさに自分に当てはまる事で、ただただ言い訳を探す自分を
変えることがＲＣに入会した目的でした。さて、本日は『認知
症サポーター養成講座を受講して』をお話しさせていただきま
す。９／２２地元の南山形商工会の研修部の事業として南山形コ
ミュニティーセンターにおいて行われました。認知症を発症し
た人とかかわった経験がない私としては興味と戸惑いのなかグ
ループ分けされたテーブルでの討論がスタート。
　参加施設職員の方々は、認知症患者が周知されている前提で
の質問に私の戸惑いが加速してしまいました。認知症の発症は
大部分加齢が原因とのこと、私の同居していた祖父母は発症前
に他界したのでしょう。
　今まさに義理の母が発症、要介護認定を受けての家族会議を
幾度となく設けているこのタイミングでの研修企画。自分がこ
の先行く道、今やれることをやり、積極的にかかわりながら、
義理の両親に対し手厚い福祉のお世話になるための支えも考え
ていかなければと思う今日この頃になりました。私事の話で恐
縮です。以上で挨拶は終わりますが、本日のクラブ協議会よろ
しくお願いいたします。

　第９１２回例会は吉田義尚ガバナー補佐をお迎えして大委員長
による方針発表を行い、吉田ガバナー補佐から総評をいただき
ました。今後ともご指導よろしくお願いいたします。

クラブ協議会：吉田ガバナー補佐来訪例会

高橋会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：高橋　豊会長
18：01	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
	 来会　吉田義尚ガバナー補佐
18：40	 食事準備・食事開始
18：40	 幹事報告	 ：古澤利治幹事
18：45	 委員会報告
18：50	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　幹事
	 クラブ協議会　大委員長方針発表	
	 ◆クラブ奉仕委員会	 ：後藤卓也小委員長代読
	 ◆職業奉仕委員会	 ：須藤吉実小委員長代読
	 ◆社会奉仕委員会	 ：金子　修大委員長
	 ◆国際奉仕委員会	 ：古澤利治幹事代読
	 ◆青少年奉仕委員会	 ：三澤徳眞大委員長
	 総評　吉田義尚ガバナー補佐	
19：25	 出席報告	 ：SAA渡邉由紀夫会員
19：30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長

タイムスケジュール

◆出席報告
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本日 21 - 12 -

　吉田ガバナー補佐、後藤卓也さん、高橋豊さんからニコニコ
をいただきました。

ニコニコBOX

　本日は、ガバナー補佐であります吉田様を迎えてのクラブ協
議会となっておりますので、大委員長の皆様後ほど宜しくお願
いいたします。また、吉田ガバナー補佐様から総評を頂きます
のでよろしくお願いいたします。
　１０月１日㈰はご案内の通りロータリー奉仕デー「最上川物
語」といたしまして中山緑地公園の清掃活動が予定されていま
すが、現地集合となりますので気を付けて時間に遅れずにお越
しください。
　２日㈪は１日の振替、翌週９日㈪は祝日のため休会、次回の
例会は１６日㈪になりますのでよろしくお願いいたします。

幹事報告


